



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 19 de noviembre del 2024

FOLIO : 431

IMÁGENES: <https://we.tl/t-1C9NmcJZvn>

LUIS DELGADILLO Y LOS KELIGUANES CONTAGIAN ALEGRÍA Y CREATIVIDAD EN CHAMPOTÓN Y CIUDAD DEL CARMEN

...El espectáculo “Entre Cantos y Cuentos” se presentó en los teatros de dos municipios.

...Previo al concierto, las y los asistentes disfrutaron del Rally Rompecocos, una actividad complementaria de la Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil (FILIJ) 2024.

La agrupación, originaria de Guadalajara, compartió con el público infantil y sus familias, la magia de sus canciones, que combinan ritmos latinoamericanos, rock y blues para inspirar la imaginación, la creatividad y la construcción de un mundo mejor.

Reconocidos por su capacidad para conectar con audiencias de todas las edades, Luis Delgadillo y Los Keliguanes han desarrollado un estilo único que fusiona letras llenas de mensajes positivos con melodías pegajosas y vibrantes. Su repertorio incluyó temas que celebran la diversidad cultural, el respeto por el medio ambiente y el poder de los sueños, valores fundamentales que buscan transmitir en cada una de sus presentaciones.

Previo al concierto, las familias participaron en el Rally Rompecocos, una actividad llena de diversión y aprendizaje organizada como parte de la Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil en Campeche (FILIJ) 2024. Este evento reafirma el compromiso del Instituto de Cultura y Artes con el impulso a la cultura y la educación en todo el estado.

La música y los cuentos de Luis Delgadillo y Los Keliguanes invitaron a imaginar, reflexionar y bailar, dejando huellas imborrables en los corazones de quienes los escuchan. Su visita a Campeche muestra la importancia de llevar propuestas artísticas de calidad a las comunidades, compromiso del Gobierno de Todos, para promover un desarrollo integral a través del arte y la cultura.